

Incident de la forêt de Rendlesham

En 1980, dans une forêt et dans des champs voisins en Angleterre, un certain nombre d'événements étranges se sont produits, dont certains ont été rapportés avec précision et d'autres sont fictifs.

Nous n'accusons aucune personne impliquée dans les incidents de mentir délibérément, mais les souvenirs peuvent jouer des tours et donc ce que les gens rapportent aujourd'hui ne sont peut-être pas exactement les événements réels.

Nous devons également dire qu'une certaine quantité de manipulation de la pensée des gens a eu lieu par certains groupes des services secrets pour tenter de brouiller l'histoire.

Nous ferons de notre mieux pour décrire ce qui s'est réellement passé dans la mesure où nous le pourrons à partir des informations contenues dans le dossier akashique.

Nous devons avertir quiconque lit ou écoute ce que nous allons dire que le dossier akashique ne contient que des événements qui concernent de vraies personnes vivantes. Ainsi, l'enregistrement akashique n'enregistre aucun événement provenant directement de créatures non vivantes ni d'aucune machine. Si des créatures robotiques sont impliquées, le dossier akashique n'enregistrera pas leurs pensées ou leurs actions, sauf à travers les yeux des humains.

L'enregistrement akashique ne conserve pas non plus d'informations provenant d'une machine au-delà de ce qui est observé et vécu par un humain interagissant avec cette machine.

Ainsi, bien que nous puissions rapporter ce que les humains ont vu ou pensé avoir vu, nous ne pouvons pas donner l'autre moitié de l'histoire qui serait ce que les EBENS pensaient des événements ni quelle était la réaction de la machine (OVNI) à l'histoire. Ceci, évidemment, nous amène à être prudents quant à ce que nous disons.

Nous n'allons pas raconter ce que les différents participants ont déclaré publiquement, car quiconque s'intéresse à l'histoire peut trouver pratiquement tout ce que les personnes impliquées ont vu – ou pensé avoir vu – sur Internet. Nous n'avons pas besoin de perdre votre temps et le nôtre à rapporter l'histoire, qui s'est déroulée sur plusieurs nuits. Nous supposerons que vous connaissez l'histoire.

Avant de commencer, nous dirons cependant que les bases aériennes abritaient secrètement un grand nombre d'armes atomiques ce qui n'était pas strictement légal au regard des traités anglo/américains de l'époque, donc les responsables des bases étaient très soucieux de garder la vérité sur les bases à l'abri des regards indiscrets. On dira aussi qu'il y avait un grand nombre de personnes de sécurité sur les bases dont le rôle majeur était de s'assurer qu'aucune information sur les missiles atomiques ne soit divulguée au public.

On peut imaginer que la réaction du public au fait qu'il y avait suffisamment d'armes nucléaires stockées sur les bases pour détruire une grande partie de l'Angleterre, si elles étaient sabotées et donc explosées, aurait été moins qu'enthousiaste si le secret était révélé.

Ainsi, la sécurité était primordiale aux yeux de ceux qui contrôlaient les bases.

C'est une partie importante de l'histoire car, une fois qu'on a pensé qu'un OVNI inspectait l'une des bases et ses armes, et qu'on s'est rendu compte que la publicité concernant l'OVNI et les événements ultérieurs serait inévitablement divulguée dans les

journaux, des questions seraient soulevées quant à pourquoi l'OVNI était concerné par cette base.

C'était un danger car il serait presque inévitable que la vérité concernant le grand nombre de bombes atomiques stockées sur le site revienne à l'attention du public. Les problèmes de sécurité étaient nombreux.

1. Il y avait plus que le nombre autorisé de bombes sur les sites.
2. Les pays ennemis trouveraient ces renseignements très intéressants.
3. La population locale aurait été en tumulte sur le danger, non seulement d'une explosion accidentelle mais aussi de fuites de radiations qui auraient ou pourraient nuire aux personnes, aux animaux de la ferme et empoisonner les terres agricoles voisines.

Ainsi, nous le répétons, la sécurité était primordiale et donc tout ce qui perturbait la sécurité de la zone était considéré très sérieusement.

Nous souhaitons également dire qu'à cette époque, l'attitude officielle des autorités britanniques et américaines était que soit les ovnis n'existaient pas, soit qu'ils ne constituaient pas une menace pour la sécurité malgré le fait qu'au moins l'Amérique avait un certain nombre d'engins descendu qu'ils avaient récupéré d'un certain nombre de pays ainsi que de quelques EBENS, vivants ou morts, et qu'ils soutenaient activement l'ingénierie des ovnis, parfois avec l'aide d'EBENS.

Tout cela a été gardé strictement secret du grand public et l'est toujours dans l'ensemble.

Maintenant, regardons les incidents.

Nous ne citerons pas de noms et ne nous impliquerons pas trop dans les événements réels car, comme nous l'avons dit, l'histoire, à la fois dans un sens général et personnel du personnel impliqué, est facilement disponible sur Internet.

Nous essaierons de décrire si les événements se sont produits ou non.

De toute évidence, un engin a atterri dans la forêt de Rendlesham au moins une fois et, de toute évidence, un événement s'est produit dans un champ voisin.

La question est, quelle était la provenance des ovnis et pourquoi étaient-ils là ?

C'est là que l'histoire devient difficile à démêler car, comme nous l'avons dit, le dossier akashique n'enregistre rien à voir avec des entités ou des objets non vivants. Les EBENS sont des robots et ne sont donc pas des créatures vivantes.

Mais, d'après ce que nous avons calculé, l'engin qui a atterri était un vaisseau éclaireur (scout ship). Le vaisseau-mère était dans l'espace lointain à l'époque bien qu'il ait été vu une fois. Il a été vu comme un énorme objet en forme de cigare.

C'était un engin inter dimensionnel. Le vaisseau-mère et le vaisseau éclaireur avaient tous deux été envoyés pour enquêter sur le grand nombre d'armes atomiques stockées dans les bases, au nombre de deux. La majorité des armes étaient conservées sur le site de Woodbridge.

La provenance de l'engin était celle que nous avons décrites comme des « faisceaux de personnalités auriques humaines ». Si vous ne savez pas à quoi nous nous référons, veuillez lire notre livre sur les extraterrestres que nous vous avons donné.

Ces extraterrestres, si l'on peut ainsi s'y référer, étaient et sont profondément concernés

par l'homme incarné jouant avec la matière nucléaire.

Lorsqu'une bombe nucléaire explose, non seulement elle cause des dommages incalculables à la planète Terre, mais de par la nature même de la destruction des atomes, qui ont des auras, l'acte de détruire des atomes affecte les dimensions et cause également de grands dommages dans toutes les dimensions.

La vie doit être maintenue en équilibre et ce ne devrait pas être dans l'habileté de l'homme de détruire, au hasard, les atomes qui font partie des éléments constitutifs de la vie.

Chaque fois qu'un atome est détruit, s'il n'était pas remplacé, l'ensemble de l'existence serait affecté car chaque atome est essentiel à l'équilibre de la vie.

Ainsi, lorsqu'une bombe atomique détruit des atomes, les archanges de Dieu doivent passer à l'action et récupérer de nouveaux atomes de la 8^{ième} dimension pour remplacer ceux détruits.

Nous remercions Dieu que les archanges soient capables de le faire car, si même un atome était détruit et non remplacé, toute vie cesserait. Tout est un et chaque atome est une partie essentielle de la construction de la vie. Détruire ne serait-ce qu'un atome, s'il n'était pas immédiatement remplacé, rendrait l'unité incomplète et cela signifierait la disparition de toute vie, à la fois physique dans la sixième dimension et aussi dans ses auras, qui sont d'autres domaines de la vie aussi importants que la physicalité.

Ainsi, les êtres que nous appelons des faisceaux de personnalité, visitent régulièrement des sites nucléaires et font certains actes pour avertir l'homme de ne pas faire exploser les bombes.

Parfois, ils éteignent des sites de lancement de missiles.

Parfois, ils détruisent les ogives.

Dans ce cas, ils sont apparus dans la forêt et dans le ciel pour avertir l'homme que les bases aériennes étaient sous observation.

On se contentera de dire que les autorités ont aujourd'hui été contactées et la gravité de la destruction des atomes leur a été expliquée. Ainsi, nous l'espérons, les armes nucléaires ne seront jamais utilisées.

Dans les rares cas où un pays est assez imprudent pour défier les conseils donnés, des mesures sont immédiatement prises pour détruire le missile.

Maintenant, il a été mentionné qu'un code binaire a été transmis à l'un des militaires. C'était en partie vrai. En fait, le code a été imprimé (impressed) dans sa pensée un peu plus tard que la date de l'événement réel, mais il s'agissait d'une fausse information donnée pour dissimuler l'identité des vaisseaux.

Les services secrets chargés d'enquêter sur les incidents connaissaient déjà la provenance des vaisseaux et leur raison d'être là.

Certaines drogues ont également été administrées à certains soldats afin d'implanter de faux souvenirs.

Nous avons donc eu cet étrange jeu du chat et de la souris.

Les faisceaux de personnalité (extraterrestres), ont décidé de visiter les bases et de faire prendre conscience au personnel qu'ils – les extraterrestres – étaient au courant de l'arsenal d'armes nucléaires stocké sur les bases. La période de Noël a été choisie pour marquer l'occasion et la faire ressortir plus qu'une date aléatoire.

Dans le même temps, les services secrets étaient parfaitement au courant des raisons

pour lesquelles les ovnis étaient là mais ont tout fait pour dissimuler l'événement. C'est pourquoi, encore aujourd'hui, les gens se grattent la tête et se demandent ce qui s'est passé à la fin de l'année 1980.

Il a été fait mention d'une brume dans un champ. C'était de la matière éthérique, un peu comme l'ectoplasme, qui s'était formée pour que certains orbes puissent transformer leur énergie de matière purement astrale en matière physique. Un orbe est toujours une intelligence. Ainsi, les orbes étaient des êtres astraux observant ce qui se passait.

Nous ne nous sommes pas beaucoup impliqués dans les événements sauf pour vous donner un aperçu, décrire la provenance des visiteurs et la raison de leur présence. Ils étaient là pour avertir l'homme des dangers de l'explosion de bombes atomiques et pour l'avertir qu'un tel comportement ne sera pas toléré.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.